



TRUDEAU SE DIVIERTE. Anaheim, California, abril 11. El Primer Ministro canadiense Pierre Elliot Trudeau es saludado en Disneylandia por el Ratón Miguelito y por la anfitriona especial Susan Donald. Su esposa Margaret no lo acompaña.

La Política Nuclear de Carter Aisla a E.U. de Países Aliados

PERSEPOLIS (IRAN), abril 11. (UPI). La nueva política del Presidente Jimmy Carter sobre controles nucleares ha aislado a Estados Unidos de sus aliados atómicos y podría amenazar la continuación del Tratado de No Proliferación firmado por alrededor de 100 naciones, según precisaron hoy delegados a una conferencia nuclear internacional.

Una encuesta informal conducida entre los delegados de 41 naciones que asisten a la Primera Conferencia del Irán sobre Transferencia de Tecnología Nuclear, encontró poco o ningún apoyo al anuncio del Presidente Carter de que Estados Unidos cesará el procesamiento comercial de combustible nuclear, para producir petróleo y demorar la introducción también comercial de reactores nucleares de alimentación acelerada.

Robert Thorne, representante de la Dirección de Investigación y Desarrollo de Energía Nuclear de los Estados Unidos dijo en una conferencia de prensa que la nueva política "ha aislado algo" a su país de las políticas y creencias sustentadas por los organismos nucleares del Japón y de Europa Occidental. Estos creen que las naciones nucleares deben compartir más con los países en desarrollo sus conocimientos tecnológicos y materiales atómicos, así como en el uso de plutonio como el combustible nuclear más barato y disponible.

Sigvard Eklund, Director de la

Administración Internacional de la Energía Atómica (AIEA), organización con sede en Viena a cargo de fiscalizar el cumplimiento del Tratado de no Proliferación por las Naciones Signatarias, dijo que está "sumamente preocupado por las consecuencias de semejante política (anunciada por Carter) sobre el tratado".

Eklund expresó que varias partes de la nueva política nuclear de Estados Unidos pueden ser cuestionadas como violaciones del Tratado y podrían conducir inclusive a que varios otros países se retiren del Pacto, destinado a evitar la proliferación de la energía nuclear para fines bélicos en el mundo.

En círculos de la conferencia se dijo que Yugoslavia estaría considerando retirarse del Pacto de No Proliferación.

Karl-Heinz Beckurts, Director del Centro de Investigaciones Atómicas de Alemania Occidental en Juelich, declaró por su parte que la política norteamericana "está errada" y crea el problema de almacenaje del plutonio, altamente radiactivo y que debería ser quemado para usar su energía y evitar la contaminación nuclear.

Beckurts puntualizó que sin plutonio cada reactor existente en el mundo perdería un poder de generación de energía equivalente a unas 500.000 toneladas anuales de carbón, un precio demasiado alto para que pague cada nación a menos que Estados Unidos ofrezca sufragar los gastos.

Grenada Pide se Investigue Triángulo de las Bermudas

ST. GEORGE'S (GRENADA), abril 11. (UPI). El Primer Ministro de la isla antillana de Grenada, Eric Gairy, que es un ferviente creyente en la existencia de vehículos espaciales procedentes de otros puntos del Universo, dijo contar con el apoyo de la Unión Soviética para que las Naciones Unidas emprenda una investigación del llamado Triángulo de las Bermudas.

En dicho triángulo, que se encuentra en aguas vecinas a la Florida, han desaparecido misteriosamente numerosos barcos y aviones.

"Con un profundo sentido de orgullo y sin temor a desafíos,

Grenada puede decir que es la primera nación en evocar un interés en el fenómeno del Triángulo de las Bermudas", declaró Gairy en el Parlamento la semana pasada.

"Me complacé señalar que Rusia ha anunciado un interés en el Triángulo de las Bermudas y está haciendo preparativos para participar en la investigación científica del triángulo", agregó el Primer Ministro.

Gairy, que asistirá en Acapulco este mes a una conferencia sobre vehículos espaciales no identificados, propuso a las Naciones Unidas la creación de un Instituto de Investigaciones Psíquicas.

Bajo Total Estado de Alerta se Halla Bangkok

BANGKOK, abril 11. (UPI). Laos declaró el estado de alerta en su capital en momentos en que fuerzas del Gobierno comunista cañoneaban a rebeldes derechistas en dos islas del Río Mekong, cerca de Tailandia, según se dijo hoy en fuentes diplomáticas y militares.

Funcionarios tailandeses destacados en Nong Khai, la capital de la Provincia tailandesa que limita con Vientiane en el Mekong, dijeron que los puntos de cruce de la frontera entre ambos países se mantenían abiertos.

Fue imposible establecer contacto con vocero alguno del Gobierno de Vientiane, pero una

Secretaria del Ministerio de Relaciones Exteriores dijo que la ciudad estaba en calma y que ella no tenía conocimiento de que existiera formalmente estado de alerta alguno.

Los diplomáticos occidentales dijeron que sus colegas estadounidenses no habían sido afectados por la situación.

Fuerzas comunistas laosianas cañoneaban a sus rebeldes derechistas en la isla de Ching Choo, que se ve desde Vientiane, forzando a los rebeldes a abandonar el lugar, según informó un periodista desde Nong Khai.

A la isla se puede llegar a pie

desde el lado tailandés, vadeando el río Mekong que allí tiene muy poca posibilidad pero se halla más o menos a 800 metros de la margen laosiana del río.

Laos dijo, en una nota diplomática dada a conocer la semana pasada, que las autoridades tailandesas habían ayudado a los

—Favor Pase a la Pág. 24.

Comunistas Celebrarán su Legalización en España

MADRID, abril 11 (UPI) El Partido comunista español celebrará oficialmente su legalización el próximo domingo con una comida campesina en la que hablará su Presidenta Dolores Ibarruri, "La Pasionaria", que adquirió renombre durante la guerra civil de 1936-39, dijo un vocero del Partido.

El informante añadió que el acto se celebrará en un parque suburbano. Si La Pasionaria, de 81 años y que vive exilada en Moscú, no recibe a tiempo una visa de entrada, la fiesta será postergada una semana.

Entre los que acudirán al acto figurará el Secretario General Santiago Carrillo y el poeta

—Favor Pase a la Pág. 24.

Guardacostas de los E.U. Capturan Pesqueros Rusos

WASHINGTON, abril 11 (UPI) Los Estados Unidos ordenaron el confinamiento en el Puerto de Boston de otro barco soviético, después de determinar que un pesquero detenido anteriormente había recogido 50 toneladas de arenques de río, o sea unas siete veces más que el máximo que se le había autorizado.

El vocero del Departamento de Estado Hodding Carter III, dijo que las autoridades norteamericanas informarían a la Embajada soviética del incidente con el pesquero "en el futuro muy cercano", pero añadió que los incidentes, aunque serios, no deberían afectar otros aspectos de las

relaciones entre los dos países.

Carter, mencionando informes suministrados por el Servicio de Guardacostas, dijo que los libros de bitácora de pesquero Taras Shevchenko mostraban que había pescado unas 50 toneladas métricas de arenques de río, una especie que no era la principal para la que estaba autorizado, que es la merluza.

La autorización permita al barco quedarse con un máximo de siete toneladas y media de arenques, dijo Carter. Los guardacostas encontraron pruebas en el libro de bitácora de que el

—Favor pase a la Pág. 54.

Investigan la Ejecución de Cuatro Individuos en N. York

NUEVA YORK, abril 11 (UPI). Cuatro individuos, al parecer miembros de la secta religiosa de los Rastafarianos de Jamaica, fueron encontrados muertos a tiros en una casa del sector neoyorquino de Brooklyn.

Un policía describió la matanza ocurrida el Día de Pascua de Resurrección como una "ejecución".

Fuentes policiales dijeron que los cadáveres de los cuatro hombres, atados de pies y manos, se encontraron a las 2:30 p.m. en el segundo piso de una casa de ladrillos. Cada uno de ellos fue ejecutado con un tiro a la cabeza.

Los cuatro fueron identificados como Carl Phipps, de 21 años,

Anthony Fowler (25) y Derrick Bockridge (35), ocupantes todos de la casa, además de Michael Hall (25), que tenía otra dirección en Brooklyn.

Dos de las víctimas fueron encontradas en un dormitorio trasero, otra en una pieza central y una cuarta en un sofá en el salón, según explicó un vocero de la policía. Agregó que, aparentemente habían sido asesinados "antes del amanecer del domingo".

El vocero dijo que la casa estaba en considerable desorden, ya sea como resultado de una lucha o una inspección hecha por el asesino o

—Favor pase a la Pág. 53.

Entra a Iglesia y se Dispara un Tiro

BILOXI (Misisipi), abril 11. (UPI).— Un individuo que conducía a un perro irrupió en la Iglesia Bautista de esta ciudad, sobre la costa del Golfo de México, clamando a gritos que era un pecador y que quería pagar por sus pecados.

A continuación, los fieles que llenaban la Iglesia durante un servicio del Domingo de Resurrección se aterrizaron cuando el individuo sacó una pistola, mató a su perro de un tiro y luego se disparó otro tiro que lo dejó herido de gravedad, con la intención de suicidarse.

El fanático fue conducido a un hospital local, donde se dijo que se le estaba haciendo una intervención quirúrgica de urgencia.

Miles de personas

—Favor Pase a la Pág. 24.



ESCUELA DE "CONEJITOS". Chicago, abril 11. Estudiantes de una escuela de "conejos" de Chicago, que forman parte de unas 100 personas adiestradas en 40 ciudades, para representar este papel en las grandes tiendas durante la temporada de Pascua.